

## Tripsdrill am 23.08.22

### Ferienprogramm Öhringen-Pfedelbach-Zweiflingen mit dem Kinderschutzbund e.V. Öhringen-Hohenlohekreis

Nach 2 Jahren Pause hat sich der Kinderschutzbund für einen Ausflug nach Tripsdrill im Rahmen des Ferienprogramms Öhringen entschieden. Mit vielen Betreuern bewaffnet, um alle Kinder wieder wohlbehalten nach Hause zu bringen.

Das Problem war, dass die Kinder überall im Park verstreut, so beschäftigt und nirgendwo zu sehen waren. Auf der Heimfahrt saßen alle müde, aber glücklich und zufrieden in den Sitzen und hatten alle einen tollen Tag.

Der Kinderschutzbund Öhringen-Hohenlohekreis wird für die nächsten Ferien wieder ein Programm organisieren. Zu sehen auf unserer Homepage.